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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。７月下旬、猛
暑が続く日々ですが、先週の23日、
東京オリンピックが開会しました。
紆余曲折、賛否両論がある中で開
催されたわけですが、アスリートたち
のプレーする姿を見ていると、心躍
る毎日です。引き続き、テレビを通し
てしっかり応援を続けていきたいと思います。
　今日、高知ＲＣでは３名の新しい仲間をお迎えします。
まず、岡内聡典さん。多くの方から高知の顔として愛され、
今年春に亡くなられた岡内啓明さんのご子息です。高知の
食材業界をリードしている丸三さんの若社長で、高知を
代表する若手経営者のお一人です。啓明さんには、若いこ
ろから大変可愛がっていただきましたので、ロータリーで
息子さんとご一緒できて、啓明さんからいただいたご恩を
お返しするチャンスをいただいたと感謝しています。
　お二人目がストロングポイントの近藤誠人さん。近藤さ
んは去年の12月、卓話に来ていただきましたので、皆さん
にはお披露目済みです。

  

　そして３人目がＲＴの山本晋爾さん。美容室を経営してい
るロイヤル高木さんが、ＲＴに社名を変更、山本さんは30代
のころから社長を任され、現在は10店舗。カリスマ美容師か
らカリスマ経営者になられた方です。
　今日の３名の方と合わせて今月は６名の方が高知ＲＣに入
会してくださいました。同期が多いのはいいことだと思います。
そして、今年の親睦委員会は尾﨑委員長、荒井副委員長の
名コンビに、土本さん、吉村さんをはじめ、ベテランのメンバー
が揃っています。ぜひ、高知ＲＣの楽しみ方を学んでいただい
たらと思います。親睦委員会の皆さん、どうぞよろしくお願い
いたします。
　今日の卓話は、和泉 潤会員から「塗装について」お話を
伺います。鉄は塗って使えば、何十年、いや百年でも活躍して
くれると言われますし、屋根を塗り直すと冷房の効きがよく
なったりします。今日のお話、楽しみにしています。よろしく
お願いいたします。
　Let's enjoy our 高知ロータリー
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 新入会員紹介
・氏　　名　　岡内聡典
・生年月日　　1980年11月14日
・職　　業　　株式会社丸三　代表取締役社長
・配 偶 者　　眞由様
・趣　　味　　家族
・岡内聡典氏挨拶
　生前の父、啓明への皆さまからのご厚情に感謝申し上げます。父と私は非常に良いビジネスパート
ナーでした。理想に燃え、原理原則を唱える父と現実主義で創意工夫の好きな私。決算書を読んだことのない父と経営分
析の好きな私。完全燃焼、生涯現役の父と13年フロアメンバーの私。２人ならば、思想の深遠なるは哲学者の如く、心術
の高尚正直なるは元禄武士の如く、これに加うるに小俗吏の才をもってし、更にこれに加うるに土百姓の身体をもった燃
える社員さんに囲まれて経営をしてきました。
　父亡き今、新たに学びをいただきたく、ロータリアンとして今日この場を迎えます。よろしくお願いします。

・氏　　名　　近藤誠人
・生年月日　　1979年9月25日
・職　　業　　ストロングポイント株式会社　高知支社長
・配 偶 者　　優子様
・趣　　味　　子供と遊ぶ
・近藤誠人氏挨拶
　ロータリーを通じて、私たちも何か高知の役に立つことに貢献できればと思っています。まだまだ若
輩者ですが、何卒よろしくお願いいたします。
　私は佐川町出身で42歳。現在は香南市の香我美町に移住をして、妻と小学校５年の娘と３人で過ごしています。今は子
供と一緒にサーフィンなどを楽しんでいます。今後、もう少し人間としての幅を広げるために、こういうことをした方がいいと
いうことがあれば、教えていただきたいと思います。飲み会は好きですが、お酒自体はかなり弱い方です。今後ともお付き
合いをよろしくお願いします。

・氏　　名　　山本晋爾
・生年月日　　1966年8月19日
・職　　業　　(株)ＲＴ　代表取締役社長
・配 偶 者　　友代様
・趣　　味　　ゴルフ
・山本晋爾氏挨拶
　私は岡山県生まれですが、高校は高松市、親の関係で38年ほど前に高知に引っ越し、ＲＴに入社。
以来ずっと高知で暮らしながら、社会人として本当に多くのことを学びました。家族もでき、これからもずっと高知で暮らし
ていきたいと思っています。
　今回、ロータリークラブに入会して奉仕の理念を学び、少しでも高知に恩返しができたらと考えています。今後ともよろし
くお願いします。
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● 新会員スピーチ

  建物の塗装・防水の重要性について
　　〜劣化してからでは遅すぎます〜
　 ㈱和泉塗装　代表取締役　 　和泉  潤 会員　

　私は、ワイズミと書いて「いずみ」、
ウルオウ「じゅん」で、和泉　潤と申
します。1978年生まれの43歳、日和
﨑守君と同じ年のＯ型。趣味はゴル
フと素潜りで魚や貝を捕るのが好き
です。あとは筋トレとエステ美容。筋
トレは３年ほど前からドはまりしてし

まい、２年前に起業して、葛島で24時間ジムを経営してい
ます。エステ美容も肌のタルミやシミ、毛穴が気になり始め
て、手入れをするうちに、これもはまってしまい、今年の５月
末に起業して葛島のジムの３階でエステ美容の経営もして
います。
　私は男ばかりの3人兄弟の末っ子ですが、1998年、私
が19歳のとき長男と２人で「いずみ塗装」を共同で起業。
2002年、23歳のとき兄とは価値観が合わずに分裂し「和
泉塗装」として独立。経営に悩みながら右往左往している
2010年、31歳のときＪＣに入会。ここでいいご縁にめぐり逢
い、教育も受けました。そこの素晴らしい先輩たちに、この
度、このロータリーにまで線を引っ張っていただき、入会と
なりました。2012年、33歳で個人事業主から株式会社和
泉塗装となりました。
　塗装や防水が必要な理由は大きく四つあります。一つは
耐震性、もう一つは建材（瓦、サイディングボード、モルタル、
コンクリート等々）の保護、雨漏りや住宅の気密性などの性
能維持、最後に美観です。
　鉄筋は引っ張られる力に強く、コンクリートは圧縮強度に
優れています。ですから、鉄筋コンクリートの建物は両方の
力を兼ね備えていて、とても強いわけです。鉄はアルカリ性
では錆びませんが、酸化をすると錆びます。コンクリートは
原則アルカリ性ですので、コンクリートに包まれた鉄筋は、
本当は錆びることはありません。ただ、台風や地震、地盤や
気温の変化によってコンクリート自体にヒビが入るとそこか
ら雨水が入って、酸性雨に触れることで鉄が錆びます。鉄に
は大きくなる性質があります。１だったものが1.2とか1.3倍
ぐらいになります。コンクリートは引っ張る力には弱いため、
鉄筋が錆びてそれまで補っていた強度が崩れることによっ
て、剥離とか爆裂といった形で鉄筋がむき出しになってし
まい、目に見えていなくても、中で空洞化をしているケース
が多くあります。鉄筋コンクリートの建物などは、ヒビ割れ
が出る前に、メンテナンスをした方がいいと思います。
　住宅の壁などに使われるサイディングボードが剥がれる
現象もよくあります。原因は塗料の下地調整の甘さ、下塗り

が入っていない、安価な下塗り材の使用、サイディングの寿
命、建物の構造上の問題等々ですが、剥がれたサイディング
の裏側は、雨が入って断熱材がカビていたり、健康的にもい
い状態ではなくなります。
　次にモルタル壁の膨れ。モルタル壁が割れて、そこから水
が入って膨れる。水は奥のコンクリートに吸い込まれ、鉄筋
まで届いています。
　鉄が錆びるのを保護するために塗装をしますが、塗装を
していない鉄骨の螺旋階段は、サビが進行します。サビを落
とすと穴が開くこともあり、そこを補強した上から塗装をしま
す。鉄は建材の中でも特に劣化が早いので、早目に手入れを
する方が建物の維持にはつながると思います。
　一般住宅でよく使われる洋瓦の塗膜が剥がれて、コンク
リートがむき出しになった状態をよく見かけます。屋根の棟
部分には、普通はセメントや漆喰を土の上から詰めていま
すが、それが取れてしまって、雨が降るに従ってむき出しに
なった土は流れてしまいます。定期的にメンテナンス（塗り
替え等）をしながら、補強をしないと屋根の棟や瓦が飛んで
しまいます。さらに、飛んだ瓦が隣の車に当たったとか、壁
を傷つけたとかいったケースもありますので、気をつけた方
がいいと思います。
　工場や作業場、倉庫などの屋根に汚れがたまると、屋根
を止めてある金具（鉄）が錆びて、雨漏りを起こすケースも
多くあります。また、汚れが多いと雨の後、乾きにくくなって
屋根自体が腐食しやすくなり、穴が開くケースもあります。
倉庫や作業場の建物は、基本的には熱を逃がす構造には
なっていません。屋根に伝わった熱は、そのまま作業場まで
下りてきますので、もし屋根の塗装をする場合は、遮熱塗装
をすると室内温度は５度ぐらい下がるケースもあります。
　塗装するタイミングは、チョーキング（塗装面が劣化し、
塗料に含まれている色成分が粉状になって表面化する現
象）が薄く付くぐらいでは問題ありませんが、はっきりと真っ
白に付くようになると、塗膜自体の性能もなくなっています
ので塗替え時期だと認識してください。剥がれや膨れ、さら
に割れになる前、一般住宅の場合、10〜15年たってサイディ
ングのコーティングに割れが起きてきたら、そろそろメンテナ
ンスをしたらいいかと思います。
　塗料選びのポイントは三つ。
　一つは塗料樹脂の耐久性。同じ樹脂でもランクがありま
す。フッ素樹脂は12〜20年、シリコン樹脂は10〜15年、ウレ
タン樹脂は７〜10年、アクリル系は６〜８年。樹脂、顔料、ト
ルエン等々いろいろなものが混じって塗料はできています
が、フッ素樹脂が30％以上塗料の中に入っているとフッ素
塗料と名乗れます。フッ素樹脂は耐久性が高く値段も高価
です。
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　二つ目は塗料の色あせ、顔料。顔料は有機顔料と無機
顔料の二つに分けられ、有機顔料の方が色あせが早いです
が、安い。無機顔料は色あせがしにくい代わりに高い。フッ
素樹脂が何％で、有機顔料か無機顔料なのかで、塗料のラ
ンクは変わってきます。
　三つ目が防水性や遮熱性能、防カビ性能、セルフクリー
ニング性能などの塗料の性能。例えば、防水塗料や弾性塗
料で塗ると、建物が割れても割れ自体は表面に出てきませ

ん。塗膜自体でカバーをしてくれますので、防水塗料や弾性
塗料で塗るのが賢明だと思います。
　今はいろんな塗装のデザインをシミュレーションを使って
できます。１色ではなくて、いろいろな色を使って、自分なり
の塗装をされると楽しいと思います。
　最後に、先輩方がつなげてくれたこのご縁を、今後は自分
の成長につなげていきたいと思います。これからもよろしく
お願いいたします。

● 2021-2022年度ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
住　所　　香川県高松市伏石町2034-1
T E L　 　 087-802-8045

● 幹 事 報 告
・来月の例会から、通常例会に戻ります。ただ、コロナの感染度合いでの変更はあります。
・クラブ計画書をお配りしました。
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8月のお祝い
	 （会員誕生日） 森本　征彦　　桑原　宏治　　竹内　広一　　佐竹　新市
	 	 中澤　清一　　武樋　泰臣　各会員
　	（配偶者誕生日） 田岡　理穂　　中林　明美　　松﨑　里佳　　南　　順文
	 	 澁谷　麻紀　　竹下　昭子　　日和﨑舞衣　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 坂元　陽祐　　出来　輝喜　各会員
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 7 月 27 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金136,000 円 24,548 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高 知 R C　　8月10日　休会（盆休み）（三）	 高知ロイヤルRC　　8月10日　休会（盆休み）（旭）
	 高知東RC　　8月11日　休会（盆休み）（阪）	 高知南RC　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知中央RC　　8月12日　休会（盆休み）（城）	 高知西RC　　8月13日　休会（盆休み）（三）
	 高知北RC　　8月16日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC　　8月23日　創立夜間例会（三）
	 高 知 R C　　8月24日　グループ夜間例会（三）	 高知東RC　　8月25日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC　　8月26日　夜間例会（阪）	 高知中央RC　　8月26日　夜間例会（城）
	 高 知 R C　　8月31日　ロータリー休日（三）	 高知西RC　　9月　3日→9/4㈯創立記念式典に振替（三）
	 高知北RC　　9月　6日　月見夜間例会（三）	 高知南RC　　9月　9日　月見例会（阪）
	 高知ロイヤルRC　　9月14日　職場例会（旭）	 高知東RC　　9月15日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC　　9月16日　夜間例会（城）	 高 知 R C　　9月21日　夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

岡　　亮助
武樋　泰臣
君波　　真

亥角　政春
松村　　豊
森田　啓介
森　恒一郎

森本　道義

宮地公美子

（ＳＡＡ委員会）　皆さまお気づきかと思いますが、先週から開会前のＢＧＭに懐かしのメロディを流し
ています。入交会長の素敵なアイデアで、今のところ選曲は重量級ＳＡＡコンビによる勝手な好みです。も
しリクエストがありましたらよろしくお願いいたします。ちなみに、先週のハワイアンミュージックは、ハワ
イ大好きの岡委員長から、本日は武樋委員の選曲でした。来週は君波委員の選曲です。乞うご期待！

（会報委員会）　記念すべき第１例会の週報、しかも大事なクラブ運営方針において漢字間違いをいた
しました。謹んでニコニコいたします。「敬意・傾聴・感謝」そして、慎重なる確認を大切にしてまいります。

妻の誕生日に素晴らしいお花をありがとうございました。当日一緒にいられなかった分をお花が十分す
ぎる代役を果たしてくれました。
先日の妻の誕生日に際し、素敵な観葉植物を送っていただき、誠にありがとうございました。妻も珍しく、
私の前でニコニコしていました。
目の不自由な方へのボランティアで始めた点訳作業「ルース・ベイダーギンズバーグ　信念は社会を変
えた」をついに、サピエ図書館に載せてもらえることになりました。誰かの役にたちますように。第１冊目、
嬉しいのでニコニコします。

ニコニコ箱 【敬称略】

休会（お盆休み）

◆8月17日のプログラム
　ゲストスピーチ
　尺八演奏家　藤原  道山 氏
　「音から広がる世界 〜伝統と革新〜」

総数

7月13日 （-7）86

66 9 8 89％（-7）90

61 9 9 88％

7月27日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


